



Tuner werden oft mit Rasern und Posern in einen Topf geworfen. Und sie bekommen diesen Klischee-Stempel als verantwortungslose Verkehrsrowdies nur schwer wieder los. Aber sind Tuner wirklich diese Ego-Prolls, die sich nicht an Verkehrsregeln halten, an illegalen Rennen teilnehmen und sich über Gesetze hinwegsetzen? Auf der Tuning World Bodensee (03. bis 05. Mai) in Friedrichshafen zeigt sich ein ganz anderes Bild.

**Anmoderation:**

Tuner werden oft mit Rasern und Posern in einen Topf geworfen. Und sie bekommen diesen Klischee-Stempel als verantwortungslose Verkehrsrowdies nur schwer wieder los. Aber sind Tuner wirklich diese Ego-Prolls, die sich nicht an Verkehrsregeln halten, an illegalen Rennen teilnehmen und sich über Gesetze hinwegsetzen? Auf der Tuning World Bodensee (03. bis 05. Mai) in Friedrichshafen zeigt sich ein ganz anderes Bild. Bettina Hoffmann berichtet.

Aufgemotzte Autos, schrille Lackierungen und laut röhrende Auspuffanlagen - da liegt natürlich der Gedanke nahe, dass am Steuer ein unverantwortlicher Raser sitzen muss. Ein Vorurteil, mit dem die Tuningszene schon seit jeher zu kämpfen hat. Auf der Tuning World Bodensee wird zu diesem Thema ganz klar Stellung bezogen. Projektleiter Dirk Kreidenweiß.

O-Ton

Genau so sieht das auch Harald Schmidtke, Geschäftsführer vom Verband der Automobil Tuner. Er bekommt schon Bauchschmerzen, wenn er wieder von illegalen Autorennen und Rasern in der Zeitung liest. Denn er weiß, dass Tuner so - meist völlig zu Unrecht - in Verruf geraten.

O-Ton

Eine Lanze für die Tuner bricht auch Alexander Métayer, der auf der Tuning World Bodensee die Club Area betreut.

O-Ton

Der Peugeot 206 CC von der 30-jährigen Andrea Schönau aus der Nähe von Erfurt ist bis ins letzte Detail getunt - Flügeltüren, Tieferlegung und röhrenden Sound inklusive. Dass Tuner mit Rasern gleichgesetzt werden, lässt sie nur den Kopf schütteln.

O-Ton

Andrea geht sogar noch weiter. Sie sagt, dass Tuner viel umsichtiger und vorsichtiger als die meisten anderen Autofahrer unterwegs sind.

O-Ton

Damit ist sie nicht die Einzige - hier auf der Messe wird ziemlich schnell und ganz klar deutlich, dass keiner der hier anwesenden Tuner auch nur den kleinsten Kratzer an seinem heißgeliebten Auto riskieren und auch nicht Rasern in einen Topf geworfen werden möchte.

Bettina Hoffmann, Redaktion... Friedrichshafen